

La Diputada Claudia Tello descalifica al movimiento feminista y su llamado al Paro nacional

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 22/02/2020

Claudia Tello, legisladora con un bajo perfil, sin una agenda definida e incapaz de defender la educación pública, ahora se lanza contra el movimiento feminista y su llamado al Paro nacional.

En un texto publicado en sus redes, exhibe un total desconocimiento del movimiento feminista y el sentido del Paro, al cual están convocando. El simplismo con el cual aborda el tema y argumenta su postura, nos obliga a reiterar que nuestro voto debe ser razonado y sustentado en información y así evitar que perfiles tan bajos lleguen a ocupar espacios de toma de decisión.

Compartimos con ustedes el texto de la Diputada Claudia Tello.



Claudia Tello Espinosa
DIPUTADA FEDERAL

Palacio Legislativo, San Lázaro 20 de febrero de 2020

09 DE MARZO

La inseguridad en el Estado de VERACRUZ es alarmante, las mujeres y los niños, son de los sectores más vulnerables. Como bien saben, hay un movimiento feminista que llama para que el día 9 de marzo, las mujeres expresen su inconformidad con un PARO NACIONAL, que no haya mujer en los trabajos, en la calle, en las escuelas, ni una joven en las universidades, le llaman EL NUEVE NINGUNA SE MUEVE.

Me parece magnífico que la mujer exija seguridad, se organice para bien de las niñas, jóvenes y mujeres adultas. Pero quiero hacer una precisión. Las manifestaciones no deben ser en contra de los hombres, porque la situación que vivimos en el país, es resultado de años de pobreza, de la insensibilidad que los gobiernos anteriores tuvieron para con el pueblo. Tanto mueren mujeres como varones.

En relación al llamado del día 9 de marzo, de manera personal, no dejaría mi trabajo por expresar la inconformidad, ésta la puedo expresar con un moño morado, con una pañoleta verde. Antes, teníamos que tomar las calles porque el gobierno se negaba al diálogo. Hoy el Presidente de la República, los Diputados, Senadores y Gobierno en general, estamos para escuchar propuestas, para atender a la población.

Dejar el trabajo un día, no creo sea conveniente, puede ocasionar problemas. Respeto las diferentes formas de manifestarnos. Y creo en la cero tolerancia a las agresiones contra la mujer. Y Para ello; requerimos acciones concretas, como: solicitar que los ministerios públicos y las fiscalías cumplan su función, investiguen a fondo las denuncias, den protección a las víctimas y aseguren sanción a los culpables. Sabemos que Ingrid ya había denunciado maltrato familiar y las autoridades no habían accionado. De la pequeña Fátima, el DIF había recibido denuncias de maltrato hacia ella y no puso un alto.

La problemática de inseguridad que vivimos, es producto de generaciones y de emociones de odio, rencor, de corrupción en las instituciones. Cambiar todo esto, no se hará en unos días o en unos cuantos años. Debemos trabajar TOOOODOOOOOS, por un mejor mundo, nuestra contribución inicia pensando en el bien colectivo por encima del individual, extendiendo la mano de ayuda a los desprotegidos, manifestándonos de manera pacífica, promoviendo en las escuelas temas de respeto, inclusión, solidaridad y apoyo.

Invito a mujeres y varones a que nos hagan llegar propuestas para evitar más feminicidios, por ejemplo: si una mujer se siente perseguida, que tenga la seguridad que cualquier negocio o tienda, le brindará el apoyo para utilizar el teléfono, y si fuera necesario acompañarla a su casa.

Poner una aplicación de alerta en los teléfonos celulares para de manera inmediata, ser apoyada por la policía. Contar con botones de alerta en los postes de las calles para señalar que existe peligro.



Av. Congreso de la Unión, 66; Col. El Parque; Alcaldía Venustiano Carranza; C.P. 15960 Ciudad de México;
Edificio B, Nivel 3, Oficina 350; Tel. Conm.: 5036-0000 ext. 61512

claudia.tello@diputados.gob.mx

Facebook: Claudia Tello

Twitter: @Clautee

Fotografía: capturadepantalladeyoutube

Fecha de creación

2020/02/22